



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>87 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84003019</b>
Prix	<b>798 000 €</b>

# Beaulieu-sur-Mer

## Appartement à vendre (06310)

Situé au centre ville de Beaulieu-sur-Mer proche de la plage, ce 4 pièces de 87m<sup>2</sup> complètement rénové se compose de la manière suivante :- Un séjour avec cuisine donnant sur une terrasse- Trois chambres- Une salle de douche avec toilette- Une salle de bains- Un toilettePossibilité d'acquérir un garage dans la résidence en sus du prix.Les honoraires sont à la charge du vendeur.Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques

*Located in the centre of Beaulieu-sur-Mer, close to the beach, this 87m<sup>2</sup> 4-room apartment has been completely renovated and is composed as follows:- A living room with kitchen opening onto a terrace- Three bedrooms- A shower room with toilet- A bathroom- A toiletPossibility of purchasing a garage in the residence in addition to the price.Fees are payable by the vendor.Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website*

## **VALERI AGENCY BY JM BAREI**

11 AVENUE DU TROIS SEPTEMBRE - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

